

## Par quoi remplacez-vous la prison ? 22

Soumis par Administrator  
05-08-2009

« Ainsi, concevoir une société sans système pénal n'implique nullement que l'on forge un système de substitution qui aurait à se couler dans les moules du système évacué. Bien au contraire, la société sans système pénal suppose qu'aucune intervention extérieure ne soit envisagée si ce n'est sur la demande expresse des personnes intéressées, voyant d'elles-mêmes et pour elles-mêmes cette situation comme un problème posé qu'elles cherchent à résoudre. » (Louk Hulsman, Punir mon beau souci, Revue de l'Université de Bruxelles, 1984, p. 312-313)